



LA BRIGADA DE INVESTIGACIÓN CRIMINAL (BICRIM) DE CORONEL QUEDÓ A CARGO DE LAS DILIGENCIAS POR LA AGRESIÓN A LA ESTUDIANTE.

Impacto por ataque con arma blanca a alumna

En Coronel, una estudiante hirió a otra menor y tras eso hubo una pelea en un recinto de salud. En Lota hubo una masiva riña entre escolares en la plaza.

J. Pablo Fariña López
 cronica@estrellaconce.cl

Nuevamente escolares protagonizaron un grave hecho de violencia, ya que una estudiante del Liceo de La Madera en Coronel agredió con un arma blanca a una compañera en el exterior del recinto.

El incidente ocurrió la tarde noche del lunes tras la salida de clases del recinto y por motivos que se indagan una menor atacó a otra con un cuchillo, provocándole lesiones en una de sus manos.

El subcomisario Michael Osses de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim) de Coronel indicó que "se recibió una denuncia por lesiones leves que afectaron a una estudiante de 16 años del Liceo Técnico Profesional de La Madera. La menor resultó con una herida en una mano tras una pelea con otra alumna, aparentemente por un conflicto de celos".

16

años tiene la víctima, quien presentó una lesión leve en una de sus manos.

Tras lo sucedido, la víctima herida acudió hasta un centro asistencial para recibir atención médica con sus cercanos, sitio al que habrían llegado familiares de la otra menor, generándose una trifulca en la que dos personas resultaron lesionadas.

"Horas más tarde se recibió un segundo reporte por lesiones menos graves ocurrido en el Sapu de Lagunillas, donde se encontraba una de las involucradas. Al lugar habrían llegado familiares de una de las jóvenes, generándose un nuevo enfrentamiento", detalló el oficial.

"Se realizaron diligencias para esclarecer la relación entre ambos hechos y se continúa traba-

4

menores fueron detenidas en Lota, tras protagonizar una pelea en la Plaza de Armas.

jando en el liceo para aclarar lo sucedido y las responsabilidades que correspondan", cerró.

Por su parte, el alcalde Boris Chamorro indicó que "queremos hacer una llamado de atención a las autoridades, porque se requiere tener planes y programas que permitan reforzar la seguridad de los alumnos dentro de los establecimientos, como también ocurre en el exterior donde hay un alto nivel de violencia. Tenemos muchos incidentes después de las clases".

Agregó que "oficiamos a la Seremi de Educación y esperamos que el Servicio Local de Educación Pública también se haga parte en algún plan especial de trabajo con las comu-

nidades educativas, que permitan reducir estos hechos delictuales".

OTRA PELEA

Lamentablemente lo sucedido en Coronel no fue el único incidente de ese tipo, ya que hubo también una pelea masiva entre adolescentes en la Plaza de Armas de Lota, resultando cuatro menores detenidas.

El capitán Carlos Cifuentes de la Tercera Comisaría de Lota, informó que "se trató de cuatro estudiantes mujeres del Liceo Baldomero Lillo, que entraron en una discusión y posteriormente protagonizaron una riña. Luego se dirigieron hasta su recinto educacional y se procedió a la detención de las cuatro, ya que cada una acusaba a la otra por agresión."

El hecho provocó bastantes reacciones de los lotinos, ya que se viralizó en redes sociales parte de la pelea en la Plaza de Armas, donde había varias escolares más presenciando la pelea. ☹